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        鈴木・大串年度テーマ 

『原点に戻ろう！ 

そしてさらなる飛躍を！！』 

            4 月の会長ポイントメッセージ 

             ロータリーの友は英知の宝庫である 
2004-05年度 国際ロータリー会長                     
   グレン E. エステス・シニア                   
                                   

NO. 2 0 3 1            4 月は雑誌月間です 

例会 2005 年 4 月 13 日（水）         

 

本日のプログラム        

点 鐘           

ロータリーソング・四つのテスト 

ビジター紹介       

出席報告        

SAA 報 告            

諸 報 告 

幹事報告 

会長挨拶 

地区協議会報告 

   各委員会委員長                     

≪次回 4 月 20 日(水) 予告≫                

会員卓話 

      穂戸田好範会員 

 

2 0 0 4～ 2 0 0 5 年 度    会 長 鈴 木   豊     幹 事 大 串   卓 

≪例 会 場 ・ 例 会 日≫        ≪事 務 所≫ 

〒303-0023 茨城県水海道市宝町 2790   〒303-0023 茨城県水海道市宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3F            釜久ビル 3F 

毎週 水曜日 12:30～13:30  ☎ 0297-22-1251   ℡0297-30-0875    Fax0297-30-0876 

E-mail   mitsu-rc@lapis.plala.or.jp

URL  http://kinuyou.com/rc/
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例会報告 No.2030 4 月 6 日（水）晴れ  （司会 染谷正美委員長） 

本例会でのおもな事項        

   ＊会長挨拶          ＊月間に因んで 

 ＊誕生祝             

祝  

配偶者    染谷（正）会員    熊谷会員 

 

       

表    彰 地区大会において 

     

            鯉沼和義雑誌委員長 

誕 生

     ☆会  員    鈴木 豊会員 

 

☆

 

 

 

 

 
２５年 100％出席 中川莞爾会員 

出席率優秀クラブ表彰 ラブ表彰 

諸 報 告  

   米山功労ク

 

 

次年度より （熊谷 昇副幹事） 

ます。 

石油さん前に集合 

・次年度ク

んに於いて         後日改めてご案内いたします。 

 

長エレクト研修セミナー （ＰＥＴＳ） （青木清人次年度会長） 

ミナーに参加してきました。ご報告

０６年度 テーマ 

②強調事

保健 

育 

・財団活動「毎年あなたも１３０ドル」 

しょう 

・地区協議会の案内をさせて頂き

４月１０日（日） ８時２０分 白井

ラブ協議会のご案内 

５月２６日（水） 糀屋さ

会

３月２６日、２７日 会長エレクト研修セ

致します。 

①２００５－２０

『超我の奉仕』 

項 

・水保全・

・識字率向上・教

・伝統ある「米山奨学事業」を推進しま
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③簡素化                 

ラブ 1 名以上  ・女性会員 100 名 

⑥集

ラブ １プロジェクト」の完遂 

⑦ス

７日  ＰＥＴＳ ４月１０日       地区協議会 

⑧委員会は原則７月中に開催、クラブのプログラムと連動させる。 

事 報 告  （大串  卓幹事） 

ＲＣ ４月１８日（月）午後７時より ゆうきや 

 

長 挨 拶 （鈴木  豊会長） 

めました。今日は、私にとって特別の日であります。というのも、実

変お世話にな

を交えて話し合えたらと思います。今月中

間に因んで （鯉沼和義雑誌委員長） 

と四つのテストについてお話したいと思います。民事調停とは

  ④広報 

⑤増強 

・1 ク

中 

「1 ク

ケジュール 

３月２６日、２

１０月１９日（水）  水海道ＲＣ公式訪問 

 

幹

週 報 受 理   牛久ＲＣ 

例会変更通知受理  しもだて紫水

                     ５月２日（月） 休会 

牛久ＲＣ ４月１２日（火） 振替休会 

会

皆さん、こんにちは。桜の便りが届き始

は私の誕生日であり、ちょうど１８年前の４月６日に入会させて頂き、足を震えさせながらスピーチをしたの

が昨日のように思われます。家内に「今日は何の日？」と、問いかけたところ、即座に「冥土の旅の一里

塚」と返答され、一瞬力が抜けてしまいました。めでたくもあり悲しくもありです。 

３月２３日は、職場見学が行われ、皆葉職業奉仕委員長、そして陰ながら田上会員には大

りました。３４名の参加を頂き、またナショナル住宅様の接待には、頭の下がる思いでした。そして、４月２

日、３日は地区大会が水戸の地で開催され、水海道からも３２名の参加にて、クラブ紹介時には一番声が

大きかったと自負しております。多少反省点がございましたが、大会は式典と言っても一年に一度の会員

全員の出会いの場であります。親睦を深める場でもあります。ロータリークラブは奉仕団体と言っても、腹

をすかしての奉仕活動は上手くいきません。せめて満足のいく食事にありつけて、その上での奉仕ではあ

りませんか。一年一度、多少の贅沢は許されるのではないでしょうか？今回の大会執行部には、言ってあ

げたい事がありますが、皆様はどのように感じられましたか？ 

私も、今日の理事会で通れば独自の反省会を設けて皆様と膝

にも計画したいと思います。どうも気のせいか愚痴が多くなってしまいました。残された３ヶ月弱、有終の美

を飾りたく皆様方のご協力を重ねてお願いします。 

 

月

今日は、始めに私の係わっている民事調停

どういう事かといいますと、人が集まって社会生活を営んでいれば、利害の対立や考え方の相違をめぐっ

て争いが生ずるのを避けることは出来ません。争いが当事者同士で解決できない場合のために裁判所が

設けられ、私達の争いは裁判所を通じて解決される仕組みになっています。裁判所は、控訴とは別に、

調停の制度が設けられています。調停が裁判と比較して本質的に異なるのは、当事者の合意によって紛

争が解決されるという点です。私達の権利や法律関係は、当事者の意思によって自由に処分したり変更

したりすることができます。裁判所に持ち込まれる具体的事例としては、土地、建物の明渡し、交通事故

による損害賠償、珍しいものでは、不貞行為による損害賠償等数多くの紛争が持ち込まれます。そして、
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合意の成立を目的とする調停は、当事者同士が直接話し合いを行うことによって進められ、単に経済的

な利害の調節だけではなく、双方の人間関係を調停する目的も同時に達することも出来ます。日常の紛

争は、常に必ずしも利害の対立のみからなるものではなく、感情の対立を伴います。しかし、調停による紛

争の解決は、このような人間関係の面をも含めて、争いを全体的に解消させ、解決をもたらすことができる

制度です。 

そして、四つのテストは、調停においても相通ずるものがあります。四つのテストは皆様よくご存知のように 

 

るか 

うか 

調停

話しているかどうか 

平に接しているかどうか 

を心

てロータリーの友についてお話したいと思います。 

の友など）の購読と活用促進に

ータリアンの機関誌です。公式地域雑誌としての『ロータリーの友』は、

せんので、ロータリア

談、職業

集方針 公式地域雑誌は『手続要覧』にあるように、その雑誌を発行している地区のガバナーが

介。 

３０歳以下）の若い人

1. 真実かどうか 
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深め
4. みんなのためになるかど
の場面においても 

1. 当事者は真実を
2. 当事者双方に対し偏見を持たずに公
3. 当事者に信頼される態度で接しているかどうか 
4. 当事者のためになる解決であったかどうか 
がけています。 

続けて、雑誌委員とし

４月はロータリーの雑誌月間 ロータリアン誌および地域雑誌（ロータリー

役立つプログラムを行う月刊です。雑誌に対する会員の認識を深め、それによってロータリー情報の普及

をはかることを目的としています。 

『ロータリーの友』は日本におけるロ

地区ガバナーからの委嘱を受けて発行されているロータリアンのための機関誌です。機関誌としての

『友』は、ロータリアンがロータリーライフを深めるためにも、またクラブが国際ロータリーと直結しているとい

う確認のためにも必要な媒体である、ということをまずご理解頂きたいと思います。 

『ロータリーの友』はロータリーについての情報誌です。したがって広報誌ではありま

ン以外の方々を対象にしては編集されていません。もちろんロータリアン以外の方にお読みいただいても

ロータリーのことをご理解いただけるように努力はしていますが、基本的にはロータリーを広報するもので

はなく、あくまでもロータリアンのための機関・情報誌です。世界や日本のロータリーの状況やロータリー

活動について、日本全国のロータリアンが情報や思いを共有できるように編集されています。 

『ロータリーの友』はロータリアンの公開討論の場です。ロータリアンとしての意見の開陳や経験

上の知識などを掲載して、ロータリアン同士が堂々と議論し、交流をはかる「広場という空間」を提供しま

す。『友』誌の縦組みのページがそれです。この広場にはたくさんのロータリアンがやってきて話し合い、

旧交を温め、新しい出会いを喜ぶ・・・・そんなロータリアンたちが行き交うことの出来る『友』をイメージして

います。 

『友』の編

任命した委員会が直接監督することになっています。「ロータリーの友委員会」の委員長は地区ガバナー

に対して『友』運営の一切について責任を負っています。『ロータリーの友』は日本のロータリー３４地区の

ロータリークラブ会員のための公式地域雑誌として、国内の地区・ロータリークラブおよび会員の活動状

況を紹介して親睦をはかり、また国内外における各種ロータリー情報を掲載することによりロータリーの精

神の普及、ロータリー活動の発展に寄与することを、その目的としています。 

投稿は、ロータリー・アット・ワーク・・・・各クラブの奉仕活動の模様を写真で紹

新世代のページ・・・・・インターアクト・ローターアクト・交換学生をはじめ、新世代（
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達の活動を写真で紹介。友愛の広場・・・・エッセー、海外ＲＣ訪問、時局雑誌など。 

言いたい 聞きたい・・・・・「ロータリー」ならびに『ロータリーの友』について感じたこと、建設的な意見、疑

な内容のもの、ミニ

ラブならびに地区の活動を紹介。 

を写真で紹介。 

ニークな投稿をお待ちしています。 

席 報 告 （角田雅宣委員長） 

出席率 ００％

問・質問、問題提起など。また、本欄に掲載の意見・質問に対する、回答・意見など。 

卓話の泉・・・・各ＲＣからの『週報』『会報』に掲載されている「卓話」の中から、客観的

知識となるものを主に要約掲載。 

ロータリーリポート・・・・ロータリーク

ロータリー俳壇。ロータリー歌壇。ロータリー柳壇。 

私の宝物・・・・・家族、ペット、コレクションなどの宝物

わが社の経営理念・・・・・ロータリアン企業の経営理念を短く紹介。 

内外よろず案内・・・・・国内外会員の趣味、尋ね人、探し物、その他ユ

以上は、ロータリーの友手引書より引用させて頂きました。有難うございました。 

 
出

 ９４．  

コニコボックス （青木正弘ＳＡＡ） 

≪配偶者≫染谷（正）・熊谷  各会員 

食べてきました。    青木（正）会員 

    熊谷会員 

会員 

 

員 

田    各会員 

ました。    大串会員 

ださい。   鈴木（豊）会員 

村（英）会員 

入金計 ￥６７,０００ 累 計 ￥１,９１５,０００

 

ニ

誕生祝御礼 ≪会員≫鈴木（豊）会員  

表彰を受けました。      中川会員 

地区大会ご苦労様でした。さびしい弁当

地区大会欠席しました。     中川・田中・染谷（正）・五木田  各会員 

宜しくお願いします。    島田・松村  各会員 

出席できました。     山野井・大塚  各会員 

地区大会ご苦労様でした。昼、弁当が残念でした。

先日は、地区大会皆様お世話様でした。        穂戸田会員 

先日の職場訪問にはご協力を頂き、有難うございました。    皆葉

４月１日に車が盗まれましたが、昨日５日に取り戻しました。    斉藤会員

４月１０日の地区協、関係委員長様宜しくお願い致します。    青木（清）会

今日から、モモシキを脱ぎました。    武藤会員 

地区大会お疲れ様でした。     石塚会員 

地区大会ご苦労様でした。       古谷・角

暖かくなりました。     山崎（進）会員 

地区大会多数の参加（３２名）有難うござい

地区大会多数の参加を頂き有難うございました。春爛漫を満喫してく

４月は、雑誌月間です。宜しくお願いします。   鯉沼会員 

水海道小学校、入学式無事盛大に執り行われました。   北

例会欠席しました。    草間会員 

 

会報委員会   委員長 斎藤広巳 長 大塚

 

欠席者数 賜 暇 メーク 会員総数 出席者数 

５０名 ３１名 １９名 １名 １５名 

   副委員 令昌 
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 ２００５年４月２日、３日 
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